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日 

程 

質

問 

順
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氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

６

月

18

日 

 

水

曜 

日 

１ 

西田晃一郎 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

関 係 部 長 

１．伊万里市手話言語の普及及び障がいの特性に応じ 

たコミュニケーション手段の利用の促進に関する 

条例について 

（１）制定の経緯 

（２）現在の取組 

（３）今後の取組 

２ 

加藤奈津実 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

副 市 長 

関 係 部 長 

１．令和７年度人事異動と組織改編について 

（１）人事異動の基本方針と狙い 

（２）組織の改編 

（３）定年延長に伴う職員配置 

２．伊万里市特別職の職員の給与に関する条例の一部

を改正する条例制定について 

（１）否決後の対応 

３ 

林  博 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．中山間地域の農業について 

（１）現状認識とこれまでの対策 

（２）中山間地域等直接支払制度 

（３）地域計画 

（４）中山間地域農業の今後の対策 

２．伊万里市民図書館の改修について 

（１）過去５年の改修状況 

（２）喫緊の対策 

（３）今後の施設整備計画 

４ 

盛  泰 子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．学校図書館連携室について 

（１）学校図書館の現状 

（２）連携室が目指すもの 

（３）西九州させぼ広域都市圏第２期ビジョンの変更 

２．雨天時における市民センター駐車場の状況につい 

  て 

３．危機管理について 

（１）「原子力災害時における住民の広域避難に関する 

覚書」 

（２）再び、原子力防災訓練の振り返り 
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日 

程 

質

問 

順

番 

氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

６

月

19

日 

 

木

曜 

日 

５ 

木 寺 智 子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．伊万里市の財政運営における財源確保策について 

（１）基金の運用 

（２）市有地の売却 

（３）ふるさと納税 

（４）市長の考え 

６ 

前 田 邦 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．公共交通について 

（１）いまりんバス運行の経緯 

（２）西肥バス「松浦伊万里線」廃止後の現状 

（３）いまりんバス地域線の考え 

２．教育行政について 

（１）インクルーシブ教育の考え 

（２）デジタル機器の更新 

（３）学校規模適正化の考え 

３．国見台公園総合整備について 

（１）計画の経緯と構想 

（２）市民の意見の集約 

（３）国見台公園建設に係る補助金等 

７ 

塚 本 博 幸 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．外国人との共生について 

（１）伊万里で暮らす在留外国人の人数 

（２）家族同伴受入れ時の環境整備 

（３）外国人からも選ばれる伊万里に向けての考え 

２．はり・きゅう施術助成のさらなる充実に向けて 

（１）助成制度の概要 

（２）後期高齢者の申請状況とその利用状況 

（３）はり・きゅう施術助成の活用に向けた周知 

３．地域計画策定後の今後の活動について 

（１）地域計画策定作業の総括 

（２）今後の活動計画 
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氏  名 指 名 答 弁 者 質  問  事  項 

６

月

20

日 

 

金

曜 

日 

８ 

児玉不二子 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

関 係 部 長 

１．５歳児健診の導入について 

（１）現状と課題 

（２）導入の検討 

２．小学校・中学校、義務教育学校への空調設備導入 

について 

（１）現状と課題 

（２）今後の方針 

９ 

川 添 智 德 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

関 係 部 長 

１．市のゴミ袋とリサイクル事業について 

（１）ゴミ袋の強度とロール式への更新 

（２）ゴミ袋の料金体系とリサイクル事業 

（３）プラスチックごみの取り扱い 

２．市境歓迎看板について 

（１）設置の経緯とその目的 

（２）適正な場所と今後の対応 

10 

松 尾 伸 人 

（ 一 問 一 答 ） 

（ 完 全 ） 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 

１．中学校部活動の地域移行について 

（１）国の方針と本市が検討を開始した時期 

（２）市内中学校の部活動の現状 

（３）今後の市内中学校の部活動の地域移行への進め 

   方 

２．市の道路整備について 

（１）市全体の整備要望の現状 

（２）東陵学園の通学路に関連する大坪～桃川線、古 

川～村分線の拡幅の見通し 

（３）道路整備に関しての市長の思い 

 


